



2 Pièces

48 m²

Réf. 84034647

310 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Cannet Europe Situé à pieds de toutes les commodités, magnifique 2p d'angle dans une résidence Bourgeoise de 1923. Au 1er étage, cet appartement en exposition Sud / Est offre une très belle luminosité et une très belle hauteur sous plafond. Ce bien aux prestations raffinées et aux splendides moulures se compose d'un magnifique séjour d'angle ouvert sur la terrasse, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, d'une vaste chambre ouverte également sur la terrasse et d'une salle de douche / toilettes. Honoraires 6% TTC INCLUS à charge acquéreur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Le Cannet Europe Located walking distance from all amenities, magnificent corner one bedroom apartment in a Bourgeois residence from 1923. On the first floor, this apartment facing South / East offers a very beautiful light and a very high ceiling. This property with refined fittings and splendid moldings consists of a magnificent corner living room opening onto the terrace, a fully equipped open kitchen, a large bedroom also opening onto the terrace and a shower room / toilets. Fees 6% TTC INCLUDED payable by the purchaser. Information on the risks to which this property is exposed is available on ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

